
新 1年生練習参加！ ！  
 

３月２５日（土）から新入生９名が練
習に参加しています。これで３年生１０
名、２年生９名、１年生９名、マネージ
ャー４名、合計３２名で活動することに
なりました。 

 

新１年生は入試後に、しっかりトレー
ニングを積んできた選手は、２、３年生
の練習にもついてきています。これから
大変楽しみな新１年生です。 

 

春の大会のベンチ入りは当然のことレ
ギュラーを狙える選手もいます。遠慮せ
ずに新１年生もどんどん自分をアピール
してください。黙っていてもチャンスは
与えられません。練習試合でのチャンス
と公式戦でのベンチ入りとレギュラーは
学年関係なく、自分で奪い取るものです。 

 

『３年生だから』『頑張っているから』
『みんなと一緒に』という理由で、練習

試合でのチャンス、公式戦でのベンチ入
り、レギュラーはあり得ません！！学年
関係なく自分の活躍する場は、自分で掴
むことです！！ 

 

新１年生に監督として望むことは、大
人としてこれから大人になる高校球児に
望むこと。『挨拶、返事を大きな声でで
きること』『人の話を聞けること』『弱
気自分を受け入れ、弱気自分と向き合う
こと』まずこの３つをしっかり実践する
ことです。 

 

高校野球です。当然勝負事にもこだわ
りますが、人として大切なこともしっか
り身につけなければいけません。それを
理由に勝負事から逃げるつもりはありま
せんが、チームにクラスに会社に、そし
て社会に必要とされる人間になってほし
いと思い、今までもこれからも逃げずに
選手と向き合うつもりです。お互い頑張
りましょう！！ 

 
帯広南商業高校野球部 監督 小林 真基  



練習に参加して 

今回の春休みの練習に参加し、先輩たちに初めて

会った時は体がとても大きく驚きました。練習も、

声の大きさが全然違ったり、練習メニューがきつか

ったりと中学校とは違う内容で野球をしているん

だなと強く感じました。 

しかし、そんな中でも先輩たちが 1 年生にアドバ

イスをしてくれたり、体のことを気遣ってくれたり

するおかげで楽しく練習をすることができていま

す。 

入学後は、４月から練習試合や遠征などがたくさ

ん入っているそうなので、１試合でも多く出られる

ように、先輩に負けないようにしていきたいと思っ

ています。これからは、さらに練習がきつくなって

いくとは思いますが、自分に負けず日々の練習を頑

張っていきたいと思っています。 
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